



Spenden für die Frauenhäuser

(red) Die Frauenhäuser von Caritas und AWO helfen seit vielen Jahren Opfern häuslicher Gewalt in Landshut und der Region. Es geht dabei um mehr als eine Unterkunft. Die Frauenhäuser bieten Beratung und Gespräche an, unterstützen bei Förderanträgen oder der Wohnungssuche. Für ihre Arbeit sind sie auf Spenden angewiesen. Der Soroptimist-Club unterstützt die Häu-

ser seit Langem finanziell im Rahmen der Orange Days. Auch in diesem Jahr spendete man jeweils 500 Euro. Die Orange Days sind jährliche internationale Gedenktage im November und Dezember, um auf die Problematik von häuslicher Gewalt aufmerksam zu machen – ein Problem, das sich in Zeiten der Pandemie noch verstärkt hat. Umso mehr ist die Unterstützung dem

Landshuter Club, der sich die Stärkung von Frauenrechten und den Einsatz gegen Gewalt gegen Frauen auf die Fahnen schreibt, ein Anliegen. Almut Nötzold, Traute Rosenauer und Heidi Hartl vom Soroptimist-Club freuten sich, Tabita Lenhard vom AWO-Frauenhaus und Gabi Unverdorben, Leiterin des Caritas-Frauenhauses (von rechts), die Spende überreichen zu können.